## Was bleibt!

Ich sehe für Stunden aus dem Fenster.

Immer andere Wolken. Nur der Himmel ist stets der Gleiche. Immer der gleiche Baum. Nur die Tageszeiten sind immer Andere. Immer die gleichen Strassen.

Nur die Menschen sind immer Andere.

Stets fremde Musik. Nur die Geigen sind stets die selben. Das Leben und seine Wahrheit. Die Welt kann sich ändern.

Wenn etwas für alle Zeit bleibt!

Ich denke für Stunden an das Reisen.

Immer andere Sprachen. Aber jede
mit dem Wort Liebe. Nie die gleichen
Gesichter. Aber die schönsten mit
einem Lächeln. Nie die gleiche Kunst.
Aber die beste voller Leben. Stets die
gleichen Kirchen. Aber nie der gleiche
Gott. Das Reisen und seine Wahrheit!
Wenn etwas in jeder Kultur bleibt. Dann
kann sich jedes Land ändern.

Ich spaziere für Stunden am Strand!
Ich sehe stets das gleiche Meer.
Nur die Blicke ändern sich. Ich sehe stets die selben Menschen. Nur das Denken ändert sich. Ich höre überall die gleichen Sätze. Nur der Klang ändert sich. Ich sehe die besten Feste.
Nur die Freude ändert sich. Die Strände und ihre Wahrheit. So lange das Meer bleibt. Können die Menschen sich ändern!

Heute war ich nur im Bett. Und habe mich an das Leben erinnert. Mit den Blicken aus dem Fenster. Mit den Jahren auf Reisen. Mit den Stunden am Strand. Und wie ich die Menschen sah. Und das Reisen. Und die Zeit am Meer. Und ich bin wieder das Leben. Mit den wildesten Träumen. Den

verrücktesten Phantasien. Und den göttlichsten Sätzen. Denn ich weiss, was auf der Welt bleibt. Und was ich im Leben verändern kann!

(C)Klaus Lutz

Ps. Am 23.8.2023 zuerst

auf: "Pravda Tv" online gestellt!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk